

# La brocante reprogrammée

**LANDRETHUN-LÈS-ARDRES** Le comité des fêtes d'été, présidé par Bruno Valque, a décidé de reprogrammer la brocante qui devait avoir lieu, comme chaque année, en mai. Elle aura lieu le dimanche 27 septembre dans le centre du village sous réserve des décisions gouvernementales. Cependant, les organisateurs ont dû prendre quelques mesures : un mètre entre chaque exposant et éviter les rassemblements de dix personnes. Les forains seront présents. Des tickets de manège seront distribués aux enfants du village financés par le comité ainsi que le maire et ses adjoints avec une partie de leur indemnité. À 16 heures, défilé des vélos fleuris suivi des Émeraudes de France de Bonningues-les-Ardres. Les parents d'élèves tiendront toute la journée une petite restauration et



La brocante aurait du avoir lieu en mai, comme chaque année.

une buvette. Concernant les tarifs (professionnels et particuliers) : 3 euros les 5 mètres dont 1 mètre de séparation entre chaque exposant. Les inscriptions s'effectueront en mairie. Pour les riverains, deux permanences sont or-

ganisées : le samedi 29 août de 9h à 12h et le lundi 31 août de 17h à 19h. Pour les extérieurs, les inscriptions s'effectueront le samedi 5 septembre de 9h à 12h et le lundi 7 septembre de 17h à 19h. ■

PERRINE BOUCLET